

**JOP PARIS 2024 - HANDISPORT - ÉDUCATION
INVITATION - COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Lundi 11 mars 2024

JOP PARIS 2024

**DIMITRI PAVADÉ, VICE-CHAMPION PARALYMPIQUE DE SAUT EN LONGUEUR, VIENT EN
SOUTIEN DES ORTHOPROTHÉSISTES DEVANT LES ÉLÈVES DU COLLÈGE JULES VERNE**

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 placent les sportifs et notamment les athlètes appareillés sous le feu de la rampe.

Par les appareillages orthopédiques sur mesure qu'ils conçoivent, fabriquent et adaptent au plus près des besoins et la relation personnelle qu'ils entretiennent des années durant avec leurs patients, les orthoprothésistes jouent un rôle essentiel dans leur parcours de soins et de vie et dans l'atteinte de nouvelles performances.

Si ces professionnels de santé venaient à disparaître, que deviendraient ces athlètes et que deviendraient leurs 850 000 patients en situation de handicap ou en perte d'autonomie ?

Tarifs gelés depuis 2017, contexte inflationniste, nomenclature obsolète... la profession, sous haute tension, se mobilise afin de pouvoir poursuivre ses missions auprès de ses 850 000 patients en situation de handicap ou en perte d'autonomie.

Désireux de valoriser la profession et montrer comment les appareillages orthopédiques sur mesure conçus et posés par les orthoprothésistes peuvent changer la vie, Jean-Francois Cantero, Président de l'UFOP, accompagné de Dimitri Pavadé, vice-champion paralympique de saut en longueur et de Nicolas Ottmann, son orthoprothésiste salarié de Lagarrigue Groupe Eqwal qui appareille le sportif, iront à la rencontre des collégiens le mardi 26 mars. « *Nous participerons ainsi à la semaine olympique dont l'objectif est de sensibiliser les élèves à l'accès au sport. Dimitri Pavadé, amputé tibial, appareillé par Lagarrigue – Groupe Eqwal, nous racontera comment il se prépare aux JOP 2024. Il expliquera son parcours et le rôle de son orthoprothésiste, Nicolas Ottmann. Son témoignage sera doublement utile : pour notre profession qui a besoin qu'on la défende et pour les enfants en situation de handicap qui doivent savoir que l'accès au sport peut leur être ouvert grâce à nos appareillages de plus en plus performants et confortables* » précise Jean-François Cantero.

**RENDEZ-VOUS MARDI 26 MARS 2024 À 10H00
COLLÈGE JULES VERNE
1 AVENUE MARCEL PAGNOL 31830 PLAISANCE DU TOUCH**

Déroulé prévisionnel

10h-10h45 : devant les 29 élèves de 4^{ème} 1

1. Témoignage de Dimitri Pavadé : son parcours de vie, son accident, sa vie en tant qu'athlète paralympique, son handicap et de l'importance de ses différentes prothèses pour vivre et pratiquer le sport.
2. Témoignage de Nicolas Ottmann son orthoprothésiste.
3. Intervention de Jean-Pierre Mahé, président de Lagarrigue Eqwal sur l'activité de l'entreprise et notamment son rayonnement régional.
4. Intervention de Gilles Vigné, Directeur général Lagarrigue, Administrateur de l'UFOP sur les enjeux de la profession.

10h45-11h15 : dans la salle de classe de l'établissement

Dimitri Pavadé s'appareille devant les élèves et leur présente les différentes prothèses. Dialogue avec les collégiens.

POUR Y PARTICIPER

Accréditations obligatoires myra@frapiersaab.com

L'accès à l'image des élèves est suspendu à l'autorisation préalable des parents

L'UFOP

Créée en 1988, l'UFOP est l'organisation professionnelle représentative du grand appareillage orthopédique externe sur mesure. Elle regroupe 90% des professionnels de l'orthoprothèse exerçant dans plus de 200 cabinets d'appareillage orthopédique en France métropolitaine et dans les régions et les collectivités d'Outre-mer. L'UFOP représente et défend la profession auprès des différents acteurs du système de santé français et des autorités de tutelle. Le secteur compte environ 3 000 collaborateurs dont 1 300 orthoprothésistes qui conçoivent et fabriquent annuellement environ 180 000 appareillages neufs sur mesure (prothèses, orthèses, corsets, corsets-sièges...). Pour en savoir plus consultez [le dossier de presse de l'UFOP](#)

LAGARRIGUE – GROUPE EQWAL

Lagarrigue est le leader français de l'appareillage orthopédique externe sur-mesure (prothèses/orthèses). Créée en 1976 et située à Toulouse, Lagarrigue est à la tête d'un vaste réseau d'agences pour une prise en charge locale et efficace de ses patients. Lagarrigue fait partie du Groupe Eqwal, acteur mondial de l'appareillage orthopédique externe, composé de 250 agences d'orthopédie et de 2 700 collaborateurs. Avec une présence en France, en Belgique, aux Pays-Bas, en Suisse, en Espagne, en Angleterre, aux États-Unis, en Italie, en Allemagne et au Canada, Eqwal est un des plus gros réseaux de Patient Care dans le monde.